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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "70 NUOVI TRAM. FINANZIAMENTI E CAPIENZA POST COVID" 
PRESENTATA IN DATA 18 MAGGIO 2020 - PRIMO FIRMATARIO LUBATTI.  
 

I/Le sottoscritti/e Consiglieri/e Comunali,    
 

PREMESSO 
 
che in queste ore è apparsa la notizia sulla cronaca cittadina della sottoscrizione di una 
commessa per 63 milioni di Euro tra GTT e Hitachi Rail per la fornitura di 70 nuovi tram; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- la Sindaca Appendino ha comunicato l'arrivo dei nuovi tram ma non vi è traccia 
dell'indicazione puntuale dei soggetti finanziatori che hanno messo a disposizione della 
comunità torinese ben 63 milioni di Euro; 

- nelle notizie di stampa si parla di mezzi più corti ma a maggiore capienza interna;    
 

INTERPELLANO  
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) quali siano i fondi a copertura della spesa, locali o nazionali, che hanno reso possibile 

l'importante aumento di mezzi per la flotta tramviaria GTT; 
2) quali siano le valutazioni tecniche che hanno portato all'individuazione di questa 

tipologia di mezzi, anche alla luce delle recenti questioni riguardanti COVID-19 e 
relativo distanziamento sociale a bordo del trasporto pubblico locale.      

 
Presentazione: LUBATTI, MAGLIANO, CURATELLA, PATRIARCA, SCANDEREBECH, 
TRESSO.   


